

Así lo resolvió la Dirección de Imagen y Comunicación Institucional, dado el alto interés de participación de los periodistas de prensa escrita, radio, televisión y medios digitales, en el concurso periodístico "Voces de Solidaridad" que la Junta de Beneficencia organiza por sus 125 años de creación.

Los trabajos como reportajes, crónicas, investigación, foto reportaje o cualquier otro género o estilos periodísticos participantes, deben tener relación con una de las doce dependencias que conforman la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Los trabajos deberán ser publicados en los respectivos medios de comunicación al que pertenece su autor y se recibirán, hasta el próximo 17 de enero, en la Dirección de Imagen y Comunicación Institucional, ubicado en Vélez 109 y Pedro Carbo, 4to piso.